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       PROGRAMMA DEL CLUB 

Giovedì 7 settembre -  Hotel Savoia ore 20.00  

Interclub Gruppo Felsineo – Presidenza RC Galvani e Valle del Savena 

Cena conviviale aperta a Soci, familiari ed ospiti. 

**************** 

Lunedì 18 settembre - Hotel Savoia ore 20.00 

Caminetto per i soli soci 

Relazione programmatica annata rotariana 2017-2018 

 

Lunedì 25 settembre - Hotel Savoia ore 20.00 

"People Mover: tutti ne parlano, pochi comprendono che risorsa  
sarà per il territorio" 

Quando verrà inaugurata? come funziona? dove saranno le stazioni? chi ha disegnato le stazio-
ni? cosa succede se si guasta ai passeggeri? I pilastri della monorotaia inquineranno le falde? Ci 
aumenteranno le tasse se non va in pareggio di bilancio? poi faranno altre tratte? Queste ed al-

tre domande potranno essere rivolte al Relatore 

Relatore: ing. Rita Finzi  

Presidente della Società di Progetto Marconi Express S.p.A.  
realizzatrice dell'opera 
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Lettera del Presidente del Club, Marino Capelli 

C ari Amici,  

                    è molto difficile, almeno per me, iniziare questa 

Annata Rotariana imbastendovi un discorso  pieno di riferi-

menti "colti" a causa della limitatezza della "Ars Retorica" di 

cui sono dotato. Avrei trovato inadeguato cavarmela sempli-

cemente anagrammando e rimasticando i principi dell'amici-

zia rotariana appresi in questi anni ascoltando gli altri Presi-

denti del Club e partecipando alle riunioni formative del Di-

stretto. 

In una prima fase di questi mesi di preparazione mi sono dedicato alla lettura del/dei Manuali - 

sarò sincero con voi - trovandoli uno studio utile, ma anche "arido": incapaci per loro stessa natura di 

"ispirare" e orientare un'azione e un esempio di vita che "DEVE FARE LA DIFFERENZA" secondo il 

tema opportunamente scelto dal Presidente del Rotary International  Jan Riseley. 

Non avendo trovato quello che cercavo mi sono orientato verso l'estate alla lettura del libro di 

Paul Harris "La mia strada verso il Rotary" rinvenendovi una sintesi di pensieri in grado di fornirmi una 

bussola per questa Annata Rotariana che sta iniziando affinché  quanto lui ci ha lasciato "sia un'eredità 

da conquistare per possedere; vale a dire un capitale da far fruttare e non un patrimonio inerte da cu-

stodire; una tradizione in cui riconoscersi e non un canone cui adeguarsi per conformismo; un valore 

da vivere e non un feticcio da omaggiare".  

Scrive P.Harris parlando di sé in terza persona "…cercò quindi il modo di poter familiarizzare con 

altri giovani che erano giunti a Chicago da aziende agricole e college, che conoscevano la gioia dell'a-

micizia senza aspetti formali o cerimoniosi…." e anche " …. nel 1905 organizzai un incontro con tre 

giovani uomini d'affari ed in questa occasione  proposi loro un piano molto semplice di cooperazione 

reciproca e di amicizia informale, come quella che noi tutti avevamo vissuto nei nostri villaggi di origine. 

Furono d'accordo con me." 

Amicizia quindi, un'amicizia da coltivare "informalmente" è l'aspetto che emerge da queste parole 

del Fondatore cui aderisco con entusiasmo. 
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Lettera del Presidente del Club, Marino Capelli 

Prosegue P.Harris:  "Il gruppo crebbe, in numero, ma anche nell'amicizia, nello spirito di solida-

rietà gli uni verso gli altri e anche nei confronti della ns.città. Il banchiere e il panettiere, il pastore e l'i-

draulico, l'avvocato e il commerciante scoprirono che in fondo le loro ambizioni, i loro problemi, i suc-

cessi e i fallimenti erano molto simili. Capimmo quanto avevamo in comune. Scoprimmo la gioia di es-

sere l'uno al servizio dell'altro." 

Attenzione verso il territorio in cui si vive approfondendone la conoscenza e impegno verso di 

esso attraverso le nostre azioni è il secondo aspetto che vene sottolineato e che vorrei mettere al cen-

tro di questa annata. I temi portanti rotariani su cui orientare la ns. azione sono gli stessi dello scorso 

anno: l’acqua, la sanità, i giovani, la salvaguardia del patrimonio culturale e su iniziativa del nostro Go-

vernatore in questo 2017-2018 l'attenzione al mondo dell'Handicap. 

E ancora ci dice P.Harris con riferimento ai soci dei primi Club: " Gli attori furono uomini delle vita 

di tutti i giorni, uomini di affari e professionisti. Forse non avevano qualità che li distinguessero da altri 

come loro, ma rappresentavano quelli che potevano essere definiti come "i migliori elementi"."  

Da ultimo, permettetemi in questa ricerca di riferimenti cui orientare l'azione del ns.Club in questa 

annata, di ricordare l'invito che rivolge il nostro Presidente Internazionale Jan Riseley dalla copertina 

del nostro periodico: "Seriamente Divertente". Mi piace interpretare questo invito non solo a compiere 

azioni di service, perché le azioni di service "ci faranno divertire ed accrescere" secondo il motto creato 

da Arthur Frederic Sheldon di Chicago " He profits most who serves best" , ma anche più semplice-

mente a divertirci fra noi coltivando amicizia e conoscenza. 

Nella presentazione che vi farò il 18 settembre p.v. declinerò con maggiori dettagli i programmi 

delle serate e, in una serata successiva, i service approvati dalle Commissioni che hanno cominciato a 

lavorare all'Annata 2017-2018. 

"Eadem velle, eadem nolle, ea demum firma amicitia est" scriveva Cicerone nel suo De Amicitia. 

La nostra amicizia si fonda appunto su una condivisione di obbiettivi per mantenere ed accrescere la 

quale tutti i vostri suggerimenti saranno benvenuti !  

 

Buona Annata Rotariana a tutti! 

                                                                                Il vostro Presidente Marino 
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Lettera del Past President del Club, Vittoria Fuzzi 

C ari Amici, 
 

Quando poco più di due mesi 

fa, congedai da voi al termine del 

mio mandato, il Comitato Centrale 

del RI per la assegnazione degli 

Attestati Presidenziali, ancora non 

aveva concluso il lavoro di elabo-

razione e valutazione di tutti i dati.  

 

Allora non fui pertanto in gra-

do di darvi alcuna notizia ufficiale 

in merito. 

 

Tutti noi del consiglio direttivo 

c'è l'avevano davvero messa tutta 

e il contributo di ogni singolo socio 

del club era stato a tal fine puntua-

le e prezioso. 

 

Io ci speravo, ma il riscontro 

purtroppo non arrivava, anzi le vo-

ci che si levavano a livello dell'intero gruppo felsineo non erano incoraggianti per nessuno. E 

ciò a causa della oggettiva difficoltà a soddisfare tutti i parametri richiesti. Diciamocelo franca-

mente: l'asticella forse era stata fissata troppo alta. 

 

Invece, verso fine Agosto, ecco arrivare da Ginevra la grande notizia. 

 

Il RC Bologna Galvani è risultato uno dei pochi ad ottenere l'ambito  

Attestato Presidenziale per l'annata Rotariana 2016-2017. 

 

La mia gioia è stata incontenibile soprattutto all'idea di poterla al più presto condividere 

con tutti voi.  

 

Grazie all’attuale Presidente Marino Capelli che mi ha consentito di farlo subito attraver-

so le pagine del bollettino. 

 

E grazie ancora a tutti voi.  Insieme continueremo a fare grandi cose. 

 
Un abbraccio a tutti. 

                                                               Vittoria 
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Notizie dal Distretto 

 

 

 

I ringrazia-
menti del  

Governatore 
Franco Venturi 
e della signora 

Luciana  
ai Club del  

Distretto 2072. 
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Notizie dal Distretto 

 

 

 Primo torneo Internazionale di Tennis Distretto Rotary 2072  

Si terrà presso il Tennis Club di Riccione Via Forlimpopoli n 1 la prima edizione del torneo di Ten-

nis riservato a tutti i Rotariani del distretto 2072 . 

La manifestazione è indetta nei giorni sabato 30 settembre e domenica primo ottobre prossimi. 

Gli incontri si svolgeranno sia all’interno che all’esterno visto la disponibilità dell’ottima struttura 

La formula usata è quella del doppio. Il numero dei set, la strutturazione degli incontri saranno scelti in 

base al numero dei partecipanti. La partecipazione è riservata a tutti i soci rotariani del Distretto e co-

niuge (o compagna/o). La quota di iscrizione è fissata in € 50 che comprende: 

- 5€  per l’iscrizione alla Fellowship di Tennis distrettuale  

- maglietta polo personalizzata Rotary 

- asciugamano “Rotary – Primo Torneo Tennis Distrettuale 2072” 

- uso delle palle per gli incontri 

- bevande 

- utilizzo campi 

Per chi desiderasse pernottare a Riccione, convenzione ad ottimi prezzi, per info e prenotazioni con-

tattare il socio Angelini Riccardo mail angelinitrading@libero.it  cell.335 5415345 

Le iscrizioni dovranno pervenire alla segreteria a mezzo e-mail a rcsegretario@gmail.com segretario 

del Club Enrico Magnani. Data di chiusura iscrizioni giovedì 20 settembre. 
 

***************************************************************************** 

Tornei rotariani di golf  

SETTEMBRE 

Coppa R.C. Bologna Carducci *  G.C. Le Fonti    sabato        9  

OTTOBRE 

Coppa Rotary Cortona Valdichiana * G. C. Valdichiana   domenica    8  

Coppa R.C. Ferrara Est *  G.C. Ferrara    sabato       14 

Coppa R.C. Reggio Emilia *  G.C. Matilde di Canossa  domenica  15 

Finale Rotary Road To Algarve* G.C. Le Fonti     sabato       28 

Presidente dell’AIRG (Associazione Italiana Rotariani Golfisti)  Andrea Oddi - www.rotarygolf.it 

Responsabile distrettuale  Alberto Lasagni (RC Reggio Emilia) avv.las@libero.it 

 

***************************************************************************** 

Il Rotary Club Montegranaro - Distretto 2090 - organizza l’8-9-10 settembre il prossimo 33° Campio-
nato Mondiale di Ciclismo Rotariano (Rotary Fellowship Cycling To Serve) riservato ai Rotariani e Ro-
taractiani di tutto il mondo. Sarà un grande e meraviglioso festival del Ciclismo, dello sport e più di tut-

ti, un Festival del Service!  
Le iscrizioni sono ancora aperte http://www.cyclingtoserve2017.it  

“Cycling to serve” è lo slogan di della Fellowship dedicata ai ciclisti 
e presenta ogni anno momenti di incontro tra gli appassionati, gli 
amici ed il pubblico in genere. Tra le varie iniziative che la fellowship 
ogni anno propone, l’evento più importante è il Campionato Mon-
diale di Ciclismo.   

mailto:angelinitrading@libero.it
mailto:rcsegretario@gmail.com
http://www.cyclingtoserve2017.it/
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Notizie dal Distretto 

 

 

 

 

RAVENNA  

 

SABATO  

23  

SETTEMBRE  

 

SINS/SEFF 

SEMINARIO 

ISTRUZIONE 

NUOVI SOCI 

 

SEMINARIO 

DISTRETTUA-

LE  

EFFETTIVO 
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Lettera del Governatore del Distretto 2072, Maurizio Marcialis 

Settembre 

C arissime amiche ed amici rotariani 

Terminate  le  ferie  che  spero  siano  andate  bene  per  tutti, è  ora  di ri-
prendere  la  nostra  attività  a  pieno  ritmo,  sia  per  me  come  Governa-
tore, perché inizierò un intenso programma di visite ai club, ma anche per 
tutti  vo i rotariani perché occorre sviluppare i programmi che come 
club vi siete dati.  

Settembre  è  il  mese  dell’Alfabetizzazione ed educazione di base,  una 
delle sei aree focus del R.I. Cosa possiamo fare? Pensate  che  circa  800  
milioni  di  persone  sopra  i  15  anni  sono analfabete, il 17% degli adulti 
del mondo e circa 70 milioni di bambini non hanno accesso ad alcuna istru-
zione di base. Sono cifre impressionanti! 

Intanto  possiamo  aiutare, con  i  nostri  contributi, i  Paesi  poveri  che 
hanno    grandi    problemi    per    avviare    e    mantenere    un    minimo    
di scolarizzazione.  Tante  volte  basta  molto  poco,  ma  migliaiadi  bambi-

ni non hanno  neppure  i  banchi  nelle  loro  “scuole”  quindi  immaginate  cosa significa!  

È ovvio che una conoscenza di base è necessaria  per  lo  sviluppo economico  ed anche  solo  il  saper  leg-
gere  e  scrivere  sarebbe  un  grande risultato per le popolazioni  di tante Nazioni.  

Gli effetti dell’alfabetizzazione sono sicuramente  positivi,  inducono una crescita culturale e portano a cono-
scere e trasmettere la propria storia.  

Ma   molto   possiamo   fare pure nel  nostro  Paese,  dove  c’è  un analfabetismo  di  ritorno  o  dove  è  im-
portante insegnare l’italiano ai tanti stranieri  presenti. Ad  esempio, due  anni fa  il  mio  club  ha  donato, a  due 
classi di quinta elementare del territorio , una decina di tablet ed i ragazzini hanno potuto imparare ad usarli, ma  
pure  a mettersi in contatto con alcune scuole  all’estero  per  poter  così  scambiare  idee  e  conoscenze,  il  
tutto nell’ambito di una piattaforma digitale europea (etwinning) sponsorizzata dal  MI UR  (Min.  Istr.  Univ.  e  
Rice rca);  il  RC di  Ferrara  ha  inviato  in Uganda ,  qualche  anno  fa, 200  computer usati,  ma  tutti  ricondi-
zionati  e funzionanti, per  un  Istituto  scolastico  superiore  che  ne  aveva  fatto  richiesta tramite il RC locale.   

Non posso dimenticare,  anche se non parliamo proprio di educazione di  base, tutti  i  service  che  attiviamo  
per  le  borse  di  studio sia  in  Italia  che all’Estero, i tanti giovani che aiutiamo con gli scambi di studio, con l’aiu-
to alle start up, con il premio alla cultura e così via... 

Oscar  Arias,  premio  Nobel  per  la  pace  nel  1987  e  presidente  del Costa  Rica  dal  1986  al  1990  e  
ancora  dal  2006  al  2010, durante  un convegno  sulla  pace organizzato  dal  Rotary  a  San  Paolo  del  Brasi-
le, disse: “il  mondo  spende  1,77  miliardi  di  dollari  in  armamenti,   fondi   che potrebbero   eliminare   facil-
mente   malattie   quali   la   malaria   e   offrire l'istruzione di base ai bambini di tutto il mondo.” Certamente un 
problema delicato! 

Mi sembra giusto portare a conoscenza di tutti i rotariani che  il R.I. ha eletto,  al posto del compianto SAM 
OWORI,  scomparso circa un mese fa, il  nuovo  presidente  internazionale  per  il  2017- 2018,  BARRY  RAS-
SIN,  del Rotary Club di East Nassau, Bahamas, rotariano da 37 anni. 

Il  23  settembre terremo  il SINS - SEFF (Seminario  di  Istruzione  per  i Nuovi Soci e il Seminario per l’Effet-
tivo) a  Ravenna.  Sono  invitati  tutti  i presidenti  di  club,  gli  assistenti  ed  in  particolare  i  nuovi  soci,  cioè  
quelli entrati nel Rotary dopo il 2015, i presidenti delle Commissioni per l’Effettivo ed   ovviamente   tutti   i   soci   
che   hanno   piacere   di   approfondire   i   tanti argomenti che tratteremo.  La conoscenza dei numerosi aspetti 
del Rotary è fondamentale  per  vivere a  fondo  la  nostra  Associazione. Riceverete  entro pochi giorni il pro-
gramma e la scheda di adesione. 

Ed,  infine,  ricordo  che sabato  30  settembre e  domenica  1  ottobre  a Riccione si  terrà  un torneo  di  ten-
nis,  aperto  a  tutti  i  rotariani  tennisti  del nostro  Distretto  (non  occorre  essere  dei  campioni!).  Fa  parte  di   
quegli incontri organizzati dalla commissione Fellowship che, secondo me, servono moltissimo  ad  integrare  e  
far  conoscere  meglio  tra  di  loro  i  rotariani.  Momenti di amicizia e divertimento ma anche  di service.   

Auguro a tutti voi ed alle vostre famiglie Buon Rotary 

Un abbraccio.                                                                                                                                                Maurizio 
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VISITA ALLA MOSTRA DI MIRO’ 

Le serate del Club - 3 luglio 
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E al termine una deliziosa apericena  
tra amici! 
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Bologna  

martedì 12 settembre, ore 20,00, Circolo della Caccia Relatori: Prof. Angelo O. Andrisano e 
Prof. Francesco Leali “Automotive Academy, Motor Valley University of Emilia Romagna” - 
Buffet familiari ed ospiti 

sabato 16 settembre, escursione a SAIARINO di ARGENTA (FE) - visita guidata all’impian-
to idrovoro storico di Saiarino e alle Oasi di val Campotto familiari ed ospiti, è necessaria 
prenotarsi entro il 10 settembre p.v. 

martedì 19 settembre, ore 19,15, sede di via S. Stefano 43, per i Soci ASSEMBLEA DEI 
SOCI 

martedì 26 settembre, ore 20,00, Circolo della Caccia Prof. Matteo Cerri “A mente fredda: i 

segreti dell’ibernazione” - Buffet familiari ed ospiti 

mercoledì 13 settembre, ore 20,15, Hotel Savoia Regency, familiari ed ospiti Enrico Postac-
chini – Socio del Club Bologna, “Aeroporto di Bologna: volano di economia e turismo” 

mercoledì 20 settembre, ore 20,15, Hotel Savoia Regency, familiari ed ospiti. Simona Ga-

violi, Critico d’Arte e Curatore. ”Arte e la riqualificazione. Come cambiano le città con l’Arte 

contemporanea” – Il caso Setup a Bologna e Without Frontiers a Mantova. 

 

Prossimi incontri degli altri Club, settembre 

lunedì 18 settembre, ore 20,15, Ristorante Nonno Rossi, familiari e ospiti. Relazione pro-
grammatica del Presidente Dott. Paolo Orsatti 

domenica 24 settembre, Gita del Club a Comacchio, Pomposa, Codigoro, familiari ed ospi-

ti. 
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Bologna Carducci 

Bologna Nord 

Bologna Ovest 
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mercoledì 6 settembre, ore 20,00 a casa della Socia Maria Fiorentino. Discorso di insedia-
mento del Presidente Ing. Francesco Pannuti. 

giovedì 7 settembre, ore 20,15, Hotel Savoia, Interclub estivo Gruppo Felsineo. 

mercoledì 13 settembre, ore 20,00, Nonno Rossi, Presentazione ClubComunicator – per 
Soci 

mercoledì 20 settembre, ore 20,00, Nonno Rossi, Visita del Governatore. Familiari. 

 

martedì 19 settembre, ore 20,15, Nonno Rossi, familiari ed ospiti. Relazione programmatica 

del Presidente Rag. Francesco Serantoni. 

 

giovedì 14 settembre, ore 20,00, Rist. Giardino. Assemblea dei Soci. 

giovedì 14 settembre, ore 20,15, Nonno Rossi, familiari ed ospiti. Relatrice la D.ssa Chiara 

Gibertoni, Direttore AUSL di Bologna. 

 
 

Numero 1 -  2017/2018  

Bologna Sud  

Prossimi incontri degli altri Club, settembre  

Bologna Est 

Bologna Valle del Samoggia  

Bologna Valle del Savena 

Bologna Valle dell’Idice 
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Rubriche - a cura del Prof. Franchino Falsetti - Past President 

Bologna, o cara … 

Spigolature   

Auguri di Buon Compleanno a: 

 Paola Landi                                   4 settembre  

 Maria Claudia Mattioli Oviglio       7 settembre 

 Stefano Vezzadini                       11 settembre 

 Alberto Stancari                          12 settembre 

Era bella la città di ieri  
“Sentiamo qualche istante il nostro grande,scomparso Riccardo Bacchelli, in un brano del Diavolo a Pontelun-

go: “….. il tramonto ferì con una dolcezza limpida e stanca, come la tenerezza serotina dei ricordi di uno sguardo 
che non ha più desideri né speranze, le massicce e fiere mura della città. Dentro nella cerchia, nera e rosea in 
quell’ora, Bologna figgeva in cielo gli stocchi delle sue cento torri grigie, orgoglio e rissa degli antichi cittadini, nido di 
falchi oggi. Non era ancor consumata, o era soltanto sul principiare, la gran pietà delle città d’Italia: gli igienici, edilizi 
ed affaristici ‘sventramenti’, parola che giudica la cosa, eterna ingiuria di tempi, di genti e di guadagni nuovi e inso-
lenti contro le finezze e le bellezze del passato!”. Ed ancora: “ A Bologna nel ’74 non c’era angolo o svolto o portico 
o crocevia o piazza che non significasse una memoria, un’usanza, una comodità, un carattere, una ricreazione: quel 
che è civiltà vera e reale insomma. Come c’erano le vie e i portici delle arti e dei mestieri e dei passeggi, c’erano i 
cantoni del freddo, dove soffiava la sizza, e le piazze solatie, soavi d’inverno, avvampanti d’estate. Tutto vi sapeva e 
vi ricordava l’uomo e la civica familiarità, dove oggi si squadernano sgraziatissimi ed inospiti spazi alle tramontane e 
ai solleoni, alla noia, alle insolazioni e alle polmoniti, per amore del traffico e del progresso”. 

C’è sicuramente tanta nostalgia in questi passi del vecchio leone, che di quella domestica dimensione aveva 
l’esperienza e la memoria ben vive”. 

Oriano Tassinari Clò, Bologna, una volta, Immagini e memorie tra nostalgia e… rabbia,  
Porta Lame ( Famiglia – Scuola – Società ), Mensile, 1987 

La funivia Bologna San Luca 

“L’impianto costruito dall’Ing. Ferruccio Gasparri e inaugurato 
con una solenne cerimonia il 14 maggio del 1931, divenne in pochi 
anni la funivia più frequentata d’Italia.  Nei primi due anni trasportò 
oltre 380.000 persone e nel 1938 si progettò, ma non fu realizzata, 
la costruzione di una linea parallela per ovviare alle periodiche so-
spensioni di servizio obbligatorio per la manutenzione. 

Nell’ottobre del 1944 una bomba cadde sulle funi, provocando 
la caduta rovinosa delle due cabine che furono sostituite assieme a 
nuove funi e l’8 aprile 1950 la società ebbe l’autorizzazione a riapri-
re l’impianto che fu subito preso d’assalto dai bolognesi. […] Nelle 
guide della città, nelle cartoline e opuscoli unitamente a San Petro-
nio, le due torri e il santuario vi era sempre la funivia Bologna - San 
Luca. 

Quest’anno (2016) ricorrono i 40 anni dall’ultima corsa, non voglio raccontare le polemiche nate sulla chiusura 
dell’impianto, preferisco guardare avanti con ottimismo e col materiale che ho collezionato in molti anni faccio mo-
stre e conferenze per fare ricordare e rivivere quegli anni felicemente passati. 

Sembra che ci siano nuovi e seri progetti per la ricostruzione di una nuova 
funivia, riutilizzando il vecchio pilone e, annesso alla stazione a monte, la 
creazione di un museo con i resti del vecchio impianto. Un parco con panchi-
ne per accogliere i turisti e i devoti. 
Nel mio cuore resta sempre il sogno di poterla rivedere presto funzionare”. 

 
Pietro Ingenni, La funivia Bologna san Luca, in “Madonna di San Luca”, Periodi-

co, n.71, dicembre 2016  
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Commissione Bollettino del RC Bologna Galvani  

Presidente  Dulcinea Bignami 
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